

**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI MAHASISWA TENTANG
PROFESI GURU DENGAN MINAT MENJADI GURU PADA
MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**FITRIYANA RAHMAWATI
8155078181**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI
JURUSAN EKONOMI DAN ADMINISTRASI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2012**

***THE CORRELATION BETWEEN STUDENT'S PERCEPTION
ABOUT TEACHER PROFESION AND THE INTEREST TO BE A
TEACHER ON ECONOMICS EDUCATION PROGRAM
STUDIES STUDEENT.***

**FITRIYANA RAHMAWATI
8155078181**



Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Education Accomplishment

***STUDY PROGRAM OF ECONOMIC EDUCATION
CONCENTRATION IN ACCOUNTING EDUCATION
DEPARTMENT OF ECONOMIC AND ADMINISTRATION
FACULTY OF ECONOMIC
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2012***

ABSTRAK

FITRIYANA RAHMAWATI. *Hubungan Antara Persepsi Mahasiswa Tentang Profesi Guru Dengan Minat Menjadi Guru Pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.* Skripsi, Jakarta: Program Studi Pendidikan Ekonomi, Jurusan Ekonomi dan Administrasi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk pengetahuan berdasarkan data valid dan terpercaya (reliabel) dan untuk mengetahui apakah terdapat Hubungan Antara Persepsi Mahasiswa Tentang Profesi Guru Dengan Minat Menjadi Guru Pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini dilakukan selama tiga bulan terhitung mulai bulan Oktober 2011 sampai dengan bulan Desember 2011. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey dengan pendekatan korelasional, dengan teknik pengambilan sampel yaitu teknik acak sederhana. Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa program studi pendidikan ekonomi tahun 2008 . Populasi terjangkaunya yaitu mahasiswa pendidikan ekonomi sebanyak 86 mahasiswa. Sampel diambil dari tingkat kesalahan 5% berdasarkan table Issac dari populasi terjangkaunya, yaitu sebanyak 68 mahasiswa.

Data Persepsi Tentang Profesi Guru (Variabel X) menggunakan data primer berupa kuesioner, dan untuk Minat Menjadi Guru (Variabel Y) menggunakan data primer berupa kuisisioner.

Uji persyaratan analisis yang dilakukan adalah dengan mencari persamaan regresi yang didapat $\hat{Y} = 61,767 + 0,369X$. selanjutnya adalah uji normalitas galat taksiran regresi atas X diperoleh dengan menggunakan Uji Liliefors dan diperoleh $L_{hitung} = 0,0965$ dan $L_{tabel} = 0,1074$ pada taraf signifikansi 0,05 maka $L_{hitung} < L_{tabel}$. Hal ini berarti galat taksiran Y atas X berdistribusi normal.

Pengujian hipotesis dengan uji keberartian regresi menghasilkan $F_{hitung} = 6,64 > F_{tabel} = 3,99$ yang berarti persamaan regresi tersebut signifikan. Uji kelinieran regresi menghasilkan $F_{hitung} = 1,11 < F_{tabel} = 1,72$ sehingga disimpulkan bahwa persamaan regresi tersebut linier.

Uji koefisien korelasi *Product Moment* menghasilkan $r_{xy} = 0,302$. Selanjutnya dilakukan uji keberartian koefisien korelasi dengan menggunakan uji-t, hasil yang diperoleh adalah $t_{hitung} = 2,58$ dan t_{tabel} pada $dk = n-2 = 68-2 = 66$ dan taraf signifikansi 0,05 adalah 1,658, ini berarti $t_{hitung} = 2,58 > t_{tabel} = 1,658$. Ini berarti terdapat hubungan yang signifikan antara variabel X dan Y.

Perhitungan koefisien determinasi menghasilkan $r_{xy}^2 = 0,0912$ ini menunjukkan bahwa 9,12% minat menjadi guru ditentukan oleh persepsi mahasiswa tentang profesi guru. Kesimpulan penelitian ini terdapat hubungan yang positif antara hubungan antara persepsi mahasiswa tentang profesi guru dengan minat menjadi guru pada mahasiswa program studi pendidikan akuntansi Universitas Negeri Jakarta.

ABSTRACT

FITRIYANA RAHMAWATI, *The Correlation Between student's perception about teacher profesion and the interest to be a teacher on economics education program studies student. Skripsi. Jakarta: Accountancy Education Consentration, Economics Education Program Study, Economics and Administrative Departement, Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2012.*

This research intends to get knowledge based on fact or valid, true and reliable data about The Correlation Between student's perception about teacher profesion and the interest to be a teacher on student of economics educatin program study, state university of jakarta.

The method used in this research is survey method with the correlational approach and used random sampling. Population in this research is all students in economic education program study 2008. Sample were taken as many as 68 students, this is from population attainable with sufficient criteria a 86 students with an error rate of 5%.

Perception about teacher profesion's (Variabel X) data are using primer data that is quisioner and interest to be teacher (Variabel Y) also using primer data that is quisioner.

Technical analysis data using simple linear regression equation and results of the research, obtained $\hat{Y} = 61,767 + 0,369X$. From the galat assessment normalities test with liliefors test can be known $L_o < L_t$ ($0,0965 < 0,1074$). That means the data are normally distributed. For The regretion significant test obatained $F_h < F_t$ ($6,64 > 3,99$) indicating the regression are significant. While in regretion linear test results obtained $F_h < F_t$ ($1,11 < 1,72$) it mean regression model is linear.

Result of correlation coefficient test with using the product moment obtained $r_{xy} = 0,3020$, this means there is a positive influence between the variables X and Y. From t-test calculations obtained $t_h > t_b$ ($2,58 > 1,685$) indicating there is significant correlation between the variable X and variable Y. And from the calculation coefficient of determination is obtained 9,12% which shows The Correlation Between student's perception about teacher profesion and the interest to be a teacher on student of economics educatin program study

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Dra. Nurahma Hajat, M.Si.
NIP. 19531002 198503 2 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Sri Zulaihati, M.Si</u> NIP. 19610228 198602 2 001	Ketua		26-1-2012
2. <u>Ati Sumiati, M.Si</u> NIP. 19790610 200801 2 028	Sekretaris		26-1-2012
3. <u>Dr. Mardi, M.Si.</u> NIP. 19600301 198703 1 001	Penguji Ahli		26-1-2012
4. <u>Santi Susanti, M.Ak.</u> NIP. 19770113 200501 2 002	Pembimbing I		26-1-2012
5. <u>Choirul Anwar, M.Ak., MAFIS</u> NIP. 19691004 200801 1 010	Pembimbing II		26-1-2012

Tanggal Lulus: 24 Januari 2012.

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillahrabbi'l'amin,,,

Karya ini merupakan Sebuah karya yang masih jauh dari kata sempurna,

Karya ini aku persembahkan untuk semua orang tercinta dan terkasih.

Kedua Orang Tua Ku yang sangat aku cintai dan sayangi Bapak dan Ibu atas segala doa, cinta, kasih sayang, dan kesabaran yang senantiasa tercurahkan kepada Ku, Kakakku Mas Azis Fauzan, S.Pd., dan adikku Ratna Tri Hardini yang selalu mendukungku setiap waktu , Mas Herry Kurniawan yang selalu memberikanku semangat dan motivasi ku untuk tidak menyerah dan selalu berusaha setiap hari. Tidak lupa kepada sahabat dan teman-teman seperjuangan atas semangat dan dukungan yang kalian berikan.

MOTTO

“Sesungguhnya Allah tidak mengubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka mengubah keadaan yang ada pada mereka sendiri”

(QS. AR Ra'd : 11)

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan Karya Asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi Lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas tercantum sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 24 Januari 2012

Yang membuat pernyataan

Fitriyana Rahmawati

No. Reg 8155078181

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah S.W.T, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sebagai syarat untuk meraih gelar sarjana bagi setiap mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi, Konsentrasi Pendidikan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Penulisan skripsi ini dapat tersusun dengan baik berkat bantuan berupa petunjuk, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Santi Susanti, M.Ak, selaku Dosen Pembimbing skripsi 1 yang memberikan perhatian serta kesabaran dalam membimbing dan mengarahkan peneliti.
2. Choirul Anwar, M.Ak., MAFIS., selaku Dosen Pembimbing Skripsi 2 yang telah banyak memberikan saran dan masukan yang membangun bagi peneliti.
3. Saparuddin, SE, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi.
4. Ari Saptono, SE, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Ekonomi dan Administrasi.
5. Dra. Hj. Nurahma Hajat, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi.
6. Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi, Konsentrasi Pendidikan Akuntansi.
7. Bapak (Saridal, S.H) dan Ibuku (Hartati) tercinta, Kakaku (Azis Fauzan, S.Pd), Adikku (Ratna Tri Hardini), dan Herry yang telah memberikan dorongan moril dan semangat serta doa yang tak ternilai harganya.
8. Rekan-rekan pendidikan akuntansi Reguler dan Non Reguler 2007
9. Serta seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Akhir kata dengan menyadari segala kekurangan yang ada dalam penulisan skripsi ini, peneliti mengharapkan masukan yang membangun agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, khususnya di bidang pendidikan.

Semoga skripsi ini memberikan nilai tambah serta dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan mempergunakan sebagaimana mestinya, dan semoga Tuhan YME memberikan Kasih dan Karunia untuk kita semua. Amin.

Jakarta, 24 Januari 2012

Peneliti